

# 集義の星 ~LOVE & JUSTICE~

しゅうぎのほし

本渡北小学校  
学校通信  
令和7年12月24日  
文責・木村純一

15



## 2025年お世話になりました

2学期が終わります。2025年が終わり、2026年を迎えます。毎年思うのですが、時がたつのは早いですね。1年で一番長い2学期でしたが、子どもたちは、しっかりがんばりました。学校通信でも紹介しましたが、6年生は修学旅行、5年生は集団宿泊教室、そして校内マラソン大会やリーディングDX公開授業、わくわく音楽会やたくさんの地域学校協働活動、子どもたちの学びや体験がある2学期でした。保護者の皆様には、温かく見守っていただきありがとうございました。安心して学習できる環境を支えてくださいました。

冬休みが始まります。私たちは子どもたちの事故を心配します。自転車の乗り方、道路の安全な歩行等、ご家庭での繰り返しの言葉かけをお願いいたします。2025年最後の学校通信はここまで紹介できなかった2学期の学習の様子を紹介します。

【第2回学校運営協議会】本渡北小の学校教育活動がよりよきものになるよう協議していただきました。



【4年瀬戸橋の学習】天草アーカイブズより講話に来ていただきました。ふるさとの歴史を学ぶ、大切ですね。



幼稚園との交流、園児も笑顔でいました。5年生は5年幼生も笑顔でした。



朝のボランティアでいるから何度も紹介します。すばらしいです。



【みんなであそぼう】スマイル委員会のナイス企画です。笑顔があふれていきました。



【6年地球の歴史探究学】6年生は御所浦に出かけ、白亜紀資料館見学やクルージング等で太古の歴史を学びました。

【1年なかよし交流会】この日のために練習し、準備してがんばった時間こそが宝物です。